

## **Monique Goyens nommée membre du groupe d'experts de haut niveau**

Le Commissaire européen Michel Barnier a nommé Monique Goyens, Directrice générale du BEUC, comme membre – à titre personnel – d'un groupe d'experts de haut niveau sur de possibles réformes de structure du secteur bancaire européen.

Le groupe aura pour mandat de déterminer si des réformes relatives aux structures des banques européennes seraient de nature à renforcer la stabilité et l'efficacité du secteur bancaire européen ainsi que la protection des consommateurs. Le cas échéant, le groupe devrait proposer les réformes structurelles pertinentes.

À cet égard, Monique Goyens commente:

« Il est important que le point de vue des consommateurs soit entendu lorsque la Commission souhaite obtenir des conseils sur la marche à suivre pour le secteur bancaire européen. La nomination de ce groupe d'experts reconnaît que les réformes relatives au secteur bancaire ne porteront leurs fruits que si elles prennent en compte les besoins des personnes auxquelles les banques offrent leurs services. Les consommateurs européens attendent de leurs banques qu'elles mettent au premier plan les intérêts de leurs clients et qu'elles rendent compte de leurs défaillances. »

FIN